

荃芬 9 周年感言

2022 年 10 月 18 日

创始人杜炜东 荃芬除甲醛总部

西安銀光環境技術有限公司は 2013 年 10 月 18 日、銀光ブランド「荃芬长效除甲醛」を設立し 9 年経過しました。

「荃芬长效除甲醛」は長期継続するホルムアルデヒド除去、人々の家族の健康に貢献するサービスのための市場で、室内のホルムアルデヒド汚染問題に対して、本当に安全で長続きするソリューションの普及に初心を忘れずに貫徹してきました。



この 9 年間で、室内ホルムアルデヒド汚染とその解決策について理解を深め、多くの実務経験を蓄積してきました。

9 年間の忍耐と技術の洗練により、私たちのチームは実務で発生する多種多様な汚染状況を解決する結果、ほとんどのクライアントの問題を解決することができるようになりました。室内のホルムアルデヒド汚染問題は、小さな問題のように思えますが実はその影響は非常に大きいのです。

ホルムアルデヒドの危険性がわかってから、家具や装飾品の汚染が原因で白血病になったという悲劇が私の近親者で 3 件も起きているのです。

自分に降りかかってくる確率は低いと思われるかもしれませんが、特定の家族に降りかかってきた場合、その惨状は家族にとって致命的なものとなります。

私は、ホルムアルデヒドの知識を生かして、周りの人に精一杯そのソリューションを提供し、一部の懐疑的な意見を無視して、ただひたすら邁進してきました。



過去 9 年間、「荃芬长效除甲醛」本部と全国のサービスプロバイダー数百人が一緒にオンラインとオフラインの様々な方法を通じて、全国の 100 万世帯以上にサービスを提供しています。

その結果は、顧客の大多数によって「荃芬长效除甲醛」の効果とその必要性を認識されているとともに、満足していただいています。

しかし、室内ホルムアルデヒド汚染問題の複雑な特性だけでなく、各家庭で異なる家具や装飾品に基づいて、私たちのサービスのガイドラインによる効果はまだ最高に至っておりません。つまり、「荃芬长效除甲醛」の長期継続するホルムアルデヒド除去サービスの効果が、私たちの理想であるホルムアルデヒド濃度が基準を満たすだけでなく、さらに限りなく 0 に近づくよう、常に改善に取り組んでいるということです。

また、「荃芬长效除甲醛」は全国の多くの小中学校、幼稚園、研修施設にサービスを提供しています。

これらの教育機関に奉仕することは、私が過去 20 年間で最も誇りに思っていることであった航空宇宙産業で 11 年間働いていた時よりももっと誇らしいことです。

なぜなら、私たちは本当に多くの子どもたちを守り、彼らの健康に本当に貢献してきたからです。

この子どもたちのために、ホルムアルデヒド除去のために「荃芬长效除甲醛」を選んでくれた住宅メーカーや関係する教育関係者に敬意を表しております。

そして、その責任ある人たちは多くの子ども達の健康に寄与することで、人々への恵みを積み重ねていただいていると信じています。



ホルムアルデヒドの汚染問題は今や非常に深刻で、市場の需要も大きく緊急性が高いにもかかわらず、この市場のプレイヤーのパフォーマンスは、「ホルムアルデヒド除去にお金をかけるのは IQ 税」「ホルムアルデヒド除去は心の慰め」と、むしろ消費者にネガティブな印象を与えている場合がある。

「ホルムアルデヒド除去効果が長く続かない」「ホルムアルデヒド除去業者のほとんどは詐欺師だ」などなど。

これは、確かにそうです。

現在の消臭剤市場が他の成熟した正常な市場と比較できないのは、これらの消臭剤企業のほとんどが、ホルムアルデヒド除去サービスの質の悪さの事実を知る消費者の声を、業界全体のイメージを守るために社会に伝えることを控えている事にあります。

ここで覚えておいてほしいのは、2 種類の状況です。

まず、通常の室内環境において光触媒でホルムアルデヒドを除去できないこと。

そして、光触媒でホルムアルデヒドを除去することを旗印にしている企業は詐欺師であるということです。

光触媒の強力な酸化には、一定の強度と特定の波長の光の条件が必要なため、室内にはそのような条件がない。

次に、ホルムアルデヒドを除去する物質として、二酸化塩素や次亜塩素酸を使用するものには近づかないようにしてください。

このような塩素系物質の使用には2つの問題があり、1つ目は安全性である。

人々は二酸化塩素の低濃度放散を含む長期の空気環境にある場合は、二酸化塩素のいわゆる安全な放散量を吸い込むために、長い時間は危険な環境であることが自明であるということです。

第二の問題は効果です。

安全な室内のホルムアルデヒド濃度を長期間維持するために効果的と宣伝されている塩素系物質は、実は短期間の効果しかないということです。

あなたの部屋にこの塩素系物質を放散し続ける場合、濃度が高すぎると短い時間で人々が立っていられなくなるほど有害です。

そして、塩素系物質の濃度が低い状況では、人々は臭いを感じませんが、ホルムアルデヒド濃度の放散量を安全範囲に減らすのに十分ではありません。

特に、これらの塩素系物質が居住環境に長期間放散された場合、慢性的な殺人に等しいと言えます。

--大げさに人気タレントを採用しCMを流している某「ゼリー」には、寒くなる前に手っ取り早く原価も気にせず販売する者がいる。

この例は、流通を破壊し企業存続に支障をきたし、消費者への良質な商品価値を無視する結果を招きます。

健康にかかわる商品、サービスでは殺されたくなければ、もっと勉強することが必要となります。また、中国の「マーケティングの失敗」を認識するためには、高度な教養が必要です。



9年間の忍耐で「荃芬长效除甲醛」は正しい道を行ってきましたが、コロナ禍は2020年から現在まで私たちに大きな障害をもたらし、会社の健全な成長を妨げています。

全国で流行し、交通、流通、外出など生活のコントロールできなくなり、私たちのようなサービス業にも大きな打撃を与えています。

倒れる人もいたが、ほとんどの人は困難を乗り越えました。

これほどまでに人生に大きな影響を与えるとは誰も予想していなかったコロナ禍を私たちは乗り切った。

「荃芬长效除甲醛」の長期継続するホルムアルデヒド除去事業は、全国の多くのサービス事業者にとって、家庭を維持し安定させるための唯一の礎であり、生き残りの柱となっています。学習し経験を得るほど、得られるものが大きくなる。

3年間の流行で倒産しないばかりか、売上高も増えている。

社会の発展は、大きな波の中で止まっているわけではありません。

この危機は、頑張らない人を排除するだけでなく、市場を浄化するための挑戦であり、チャンスでもあります。

今回の流行がもたらした困難は、かえって「荃芬长效除甲醛」のさらなる飛躍の機会になっています。初心を忘れず、決断力、忍耐力、勤勉さを備えた人だけが、逆境に負けず前進することができるのです。

「荃芬长效除甲醛」本部は、全国のサービスプロバイダーとともに、創業以来の理念である「お客様のホルムアルデヒドからの被害を真に解決する」「ホルムアルデヒド汚染を最小限に抑え、安全な範囲に長期間とどめる」ことに総力を挙げて取り組んでいます。

私たちが理念を貫き、初心を忘れず、真摯に取り組む限り、「荃芬长效除甲醛」サービスプロバイダーのビジネスは必ずや繁栄し、西安銀光環境技術有限公司は健全な成長軌道に乗ることができるはずです。